

# HUMAS

## Kapenrem 083/Bdj : Pejabat Penerangan Satuan Jajaran Harus Responsif Terhadap Penanganan Informasi Media

Achmad Sarjono - [KOTAMALANG.HUMAS.CO.ID](http://KOTAMALANG.HUMAS.CO.ID)

Feb 9, 2022 - 03:47



KOTA MALANG, - Dalam menghadapi informasi digital saat ini khususnya dalam mengelola manajemen informasi pejabat penerangan harus bertindak cepat dan

responsif.

Kepala Penerangan Korem 083/Bdj Mayor Arh Ciptadi dalam Vidcon dengan insan Penerangan satuan jajaran memberikan pengarahan yang terkait dengan bidang tugas penerangan jajaran Korem 083/Bdj terutama bagaimana mengoptimalkan peran dan. Tugas pejabat penerangan di satuan, Selasa (8/2/2022).

Selanjutnya Kapenrem memaparkan hal-hal penekanan Danrem 083/Bdj yaitu, Adakan Komunikasi dengan baik dengan mitra Media yang ada di wilayah dan sumber-sumber media yang ada di satuannya, Kerjasama antar media satuan samping untuk kecepatan pengiriman berita dan Penyajian berita Online akan lebih cepat bila sudah menjalin kerjasama dengan mitra media yang ada di wilayah masing-masing.

Lebih lanjut Kapenrem menyapaikan, Pokok-pokok keinginan Danrem agar setiap kegiatan satuan yang berhubungan dengan menaikkan nama baik satuan TNI-AD agar di Upload ke Media, ujarinya.

Ia mengatakan, kegiatan motivator Babinsa yang mempunyai kreatifitas dan inovasi dalam membagun ekonomi masyarakat agar di upload media sesuai dengan penjabaran 7 perintah harian Kasad.

Peningkatan kualitas SDM bagi insan Penerangan serta mengetahui IT yang cepat berkembang. Belajar terus untuk membuat inovasi dan kreasi konten berita yang menarik untuk mengangkat citra TNI-AD khususnya Korem 083/Bdj.

Selalu Koordinasi terus dengan insan media dan jaga kekompakan dan saling bantu dengan cepatnya arus media pers satuan dibawah, terangnya.

Di akhir Vidcon Kapenrem 083/Bdj berpesan kepada Pejabat penerangan jajaran harus berhati-hati dalam memberikan informasi yang penting, tapi tidak membatasi akses info secara total karena dapat menimbulkan asumsi yang keliru dalam persepsi berita. Dalam menyampaikan informasi harus memerhatikan hal-hal yang sudah menjadi protokol /ketentuan.

“Yang lebih penting hubungan dengan media harus terus dijaga bukan sebagai hubungan jangka pendek namun sebagai partner dalam pemberitaan secara baik,” pungkasnya. (Penrem 083/Bdj)